

1. Dorstener 24 Stunden-Lauf zieht weite Kreise

03.07.2023 18:54 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

1. Dorstener 24 Stunden-Lauf zieht weite Kreise



Resonanz ist schon riesengroß

„Kaum hatte die Dorstener Presse die ersten Informationen zum 1. Dorstener 24-Stunden-Lauf veröffentlicht, da gingen auch schon die ersten Anmeldungen ein“, freut sich Thomas Hein, der gemeinsam mit Oliver Sprungmann, Michael Maiß, Christian Sklenak, Leo Monz-Dietz und Andy Schilasky den Lauf organisiert.

Von Freitag, den 11. August, 16:00 Uhr bis Samstag, den 12. August, 16:00 Uhr kann auf der rund ein Kilometer langen Strecke im Bürgerpark jeder mitmachen. „Laufen, walken, spazieren gehen. Eine, zwei oder zehn Runden. Marathon oder Halbmarathon. Alles ist möglich und somit kann jeder bei diesem Spendenlauf aktiv werden“, so Thomas Hein, den es besonders freut, dass sich bereits zwei Ultraläufer angemeldet habe, die über die kompletten 24 Stunden auf der Strecke sein werden.



Gute Ideen sind gefragt

Eine gute Idee wurde im Rathaus geboren. Die Dorstener Stadtverwaltung versucht gerade ein Team aufzustellen, das die kompletten 24 Stunden abdeckt. „Am 12. Juni haben wir alle Kolleginnen und Kollegen über das Intranet angeschrieben. Wir versuchen 48 Läuferinnen und Läufer für jeweils 30-minütige Einheiten zu gewinnen. Nur acht Tage später, zum Redaktionsschluss der Lokallust, hatten wir bereits mehr als die Hälfte der benötigten Starter/innen mit festen Zusagen zusammen“, so Michael Maiß, Sportkoordinator der Stadt Dorsten. Ebenso wurden von seiner Seite über 100 Vereine und die Dorstener Schulen angeschrieben und aufgefordert, sich, gerne auch mit kreativen Ideen, an diesem Lauf zu beteiligen. „Ich bin da sehr guter Hoffnung, dass wir viele Sportlerinnen und Sportler, aber auch Lehrerinnen und Lehrer mit ihren Klassen animieren können, an diesem Lauf teilzunehmen.“

Bürgermeister ebenfalls aktiv

Tobias Stockhoff hat als Bürgermeister der Stadt Dorsten die Schirmherrschaft für die Veranstaltung übernommen. Allerdings wird er auch aktiv am Lauf teilnehmen. „Die Idee des 24-Stunden-Laufes hat mich sofort begeistert und auch ich möchte mithelfen, dass die Spendensumme, die an die Lebenshilfe Dorsten, die Mr. Trucker Kinderhilfe, das Frauenhaus, das Tierheim und an den Deutschen Kinder- und Jugendhospizdienst Emscher-Lippe geht, möglichst hoch ausfällt“, ließ Tobias Stockhoff das Orgateam wissen.

Foto oben rechts: Im Urlaub ist Tobias Stockhoff sehr aktiv und geht gerne wandern. Auch beim 1. Dorstener 24-Stunden-Lauf wird er aktiv dabei sein.



Tolle Unterstützung

Ganz besonders gefreut hat das Orgateam, dass der Dorstener Kult-DJ Peter Suttrop gemeinsam mit Dennis Finke von lineupevents ihre Unterstützung bei der Moderation zugesagt haben. „Wir kommen aber nicht nur zum Moderieren, was wir immer auf sehr humorvolle Weise tun, wir werden natürlich auch für musikalische Unterhaltung sorgen. Gerne unterstützen wir diese tolle Idee und werden Freitag von 15:00 Uhr bis ‚das wissen wir noch nicht‘ und Samstag von 10:00 bis 14:00 Uhr im Bürgerpark vor Ort sein,“ sagt DJ Peter Suttrop mit einem Augenzwinkern.

Foto oben rechts: Kult-DJ Peter Suttrop



Wer das Orgateam noch gerne unterstützen möchte, eventuell bereit ist für ein Sponsoring oder eine Spende, der kann gerne Kontakt aufnehmen zu Christian Sklenak, Telefon 0178 7246000.

Anmeldungen zum Lauf über www.24stundenlaufdorsten.de oder direkt über raceresult.com!

Foto oben rechts: Dennis Finke von lineupevents

Text: Christian Sklenak

Fotos: privat